



Graz, im September 2024

Noch nie hat die „Blume der Hoffnung“ bei uns in der Steiermark so prachtvoll geblüht, wie im vergangenen Schuljahr: Unsere Partnerschulen erzielten bei der steirischen Krebshilfe-Sammlung mit den bekannten gelben Büchsen und Listen sowie dem Benefiz-Sponsorlauf „Die Hoffnungsrunde“ erstmals knapp vierhunderttausend Euro für schnelle Hilfe bei Krebs. Bitte machen auch Sie heuer mit!

Sehr geehrte Direktion! Geschätzte Pädagoginnen und Pädagogen!

Ein neuer Rekord an Mitmenschlichkeit: Rund 15.000 fleißige Schülerinnen und Schüler aus unseren 192 Partnerschulen übergaben uns im Schuljahr 2023/24 insgesamt rund EUR 394.000,- an Spenden aus der Bevölkerung. Das ist nicht nur Steiermark-, sondern auch Österreich-Rekord. Vielen Dank an dieser Stelle an alle engagierten und großzügigen Beteiligten für diesen historisch einmalig erfolgreichen Einsatz!

Krebskranke müssen sich auf uns verlassen können: Stark zu sein, ist eine Verpflichtung zur Hilfe. Auch sind die Seiten oft schnell gewechselt: „Ich hätte nie gedacht, dass es mich einmal erwischen könnte“ sind unsere PatientInnen meist fassunglos. Nun ist Erfahrung, Einfühlbarkeit und Kompetenz gefragt. Denn während man in der Klinik die ärztlich Behandlung plant, steht die Krebshilfe Steiermark schon bereit, all die Fragen und existenziellen Probleme, die sich neben der medizinischen Therapie jetzt zwangsläufig ergeben, gemeinsam zu lösen.

Unsere steirischen Regionen - mitten im Zentrum: Wir sind täglich landesweit unterwegs. „Maximale Hilfe bei minimaler Wartezeit“, lautet das Motto, unter dem wir gemeinsam mit Ihnen ins neue Schuljahr starten. Nicht zu vergessen auch unser großes Herzensprojekt „Mama/Papa hat Krebs!“: Weil Benjamin und Marie ein Recht auf eine möglichst unbeschwerte Kindheit haben und gerade Familien bestmögliche Unterstützung verdienen.

Deshalb brauchen wir diesmal Ihre Hilfe bei Österreichs größter Partnerschul-Aktion: Für die große Sammlung 2025 haben wir für Ihre Volksschule durchlaufend nummerierte Krebshilfe-Sammellisten reserviert. Oder Sie laufen eine „Hoffnungsrunde“ ([www.krebshilfe.at/hoffnungsrunde](http://www.krebshilfe.at/hoffnungsrunde))? Egal, eine meiner Kolleginnen wird Sie in den nächsten Wochen kurz telefonisch kontaktieren und nochmals höflich bitten, in diesem Schuljahr mitzumachen. Als Anerkennung und zusätzliche Motivation für die Teilnahme erhalten alle aktiven Schulen auch heuer auf Wunsch 10% Bonus-Prämie vom eigenen Sammlungsergebnis (siehe gelbes Beiblatt)!

Sie haben jetzt sofort eine Frage? Dann rufen Sie mich bitte gleich an: (0316) 47 44 33-0 (Mo-Do 9-16:30; Fr 9-14 Uhr) oder jederzeit mobil (0664) 33 22 22 4. Ich freue mich über Ihren Anruf.

Bringen wir die „Blume der Hoffnung“ diesmal gemeinsam zum Blühen.

Aus Liebe zum Leben.

Krebskranke vertrauen auf uns. Und wir zählen auf Sie. Herzlichst, Ihr

Christian Scherer  
(Landesgeschäftsführer)

PS: Die Partnerschulaktion 2025 kann entweder als Listensammlung oder als „Hoffnungsrunde“ zeitlich unabhängig (also im ganzen Unterrichtsjahr) durchgeführt werden. Natürlich auch bereits im Herbst. Wir melden uns aus Rücksicht auf Ihre Jahresplanung in jedem Fall schon jetzt bei Ihnen. Die Krebshilfe Steiermark stellt Ihnen alles, was Sie benötigen, selbstverständlich gerne zur Verfügung und übernimmt alle eventuell anfallenden Versandgebühren. Vielen Dank für Ihre wichtige und wertvolle Hilfe.